

Cuba reporta saldo favorable anual en cuidado del medioambiente

Medio Ambiente



La Habana, 4 jun (RA).- El Estado cubano realizó en 2017 gastos de inversión para proteger el medio ambiente por una suma superior a los 642,5 millones de pesos (con paridad al dólar).

De acuerdo con la Oficina Nacional de Estadística e Información (Onei), el 64,2 por ciento del monto monetario respondió a actividades relacionadas con el manejo del agua.

Cifras importantes de dinero también respaldaron inversiones con vistas al cuidado de los recursos forestales y la atmósfera.

En conjunto, las ejecuciones en materia de protección ambiental representaron el ocho por ciento del total de las inversiones del país durante el año precedente, precisó la evaluación estadística.

De conformidad con las clasificaciones internacionales, la Onei presentó los gastos de inversión desglosados por sectores ambientales y territorios. Además, precisó los financiamientos para las cuencas hidrográficas d[SlidePlayer](#)e interés nacional y principales bahías.

Especialistas del Centro de Gestión de la Información Económica, Medio Ambiental y Social de la Onei tuvieron a su cargo la elaboración del reporte, que incluye los gastos para prevenir la contaminación atmosférica, mejorar la gestión de las aguas, preservar suelos y cuencas hidrográficas, y avanzar en el tratamiento y disposición final de los residuos, entre otros aspectos.

Del mismo modo, el documento precisó la cuantía financiera de inversiones para proteger biodiversidad, paisajes, especies y hábitat, recuperar plazas y zonas costeras en este archipiélago.

(Tomado de Radio Angulo)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/163740-cuba-reporta-saldo-favorable-anual-en-cuidado-del-medioambiente>



Radio Habana Cuba